

堀越運輸株式会社

◆堀越運輸(株)さんはご存知の通り、群馬県トラック協会・副会長と同時に前橋支部・相談役である堀越誠一郎会長が昭和42年に設立した会社です。今回は今年前橋支部青年部会長に就任した堀越泰毅社長にお話を伺いました。



堀越運輸株式会社
堀越 泰毅 社長
(前橋市鳥羽町)
・創業は昭和39年。自動車部品(ステアリング他)を関東一円に輸送。飯土井町にEMセンターがあり鋼材倉庫を併設する。

2008年に社長に就任されましたがこの4年間いかがでしたか？

◆就任時は「おめでとう」と同時に「大変だぞ」と言われた。というのはその前年から、米国のサブプライムローン問題が世界経済に波及すると言われていたから。その通りに就任直後リーマンショックという形で日本経済にも打撃を与えた。「リーマンにより稼働が5ヶ月連続で急降下し減便を余儀なくされた」と堀越社長。ようやく落ち着いたかと思われた頃、東日本大震災が発生した。★ここまで予測されたわけではないだろうが「大変だぞ」との言葉通りの4年間だった。★「この4年間で何が変ったか分からないが荷主さん、同業の仲間たち、社員など周りの方々に助けられ、がむしやらにやってきました」と堀越社長。

入社時、現会長と約束した二つの事

◆泰毅氏が25歳で会社に入るという時、当時社長の誠一郎氏と2つの約束をしたとの事です。①一つ目は「明日からお前は社員だから会社では親子ではない。"堀越君"と呼ぶからお前は"社長"と呼べ」というもの。②二つ目は「私が70歳になったら一つの節目ということで社長の座をお前に譲るから、そうできるように準備をしておけ」というものだった。◆一つ目の約束は「当然のこと」だったが、「実は約束した翌日、社員休憩室にいた所へ社長が入ってきて「泰毅！お前昨日は何時に帰ってきたんだ！」と、社員のいる前で普通に言われたんさね・・・」と。②二つ目のことは、10年後のことでその時はあまりピンと来なくて、...それから10年後、約束の年になって...「口には出さなかったけどお互いに、"まだ早いかな"と思った」と。

でも二つ目の約束は果たされました

◆5月号で両毛運輸(株)上田社長の記事に「自分が社長になった時、堀越社長から「お前のせいで(こちら)社長になった」と言われた」という文面があったが、自分が社長になったのは決してあなたのせいではないですよ、と堀越社長。「但しその時、"上田君が社長になって大変な思いをしている。お前も一緒になってやってみる"と社長から言われました」。★父たちが切磋琢磨した関係を引き継いでいくことで、継がれた人達も、またその廻りも成長していく。それぞれに"思い"が込められていると感じられます。★「でも就任当時は廻りに頼らず"一人でやらずなくちゃ"と気負い、会長に相談無しで勝手にやって結果報告しかなかったの随分怒られた」とのことです。「若さ」で益々頑張りましょう。



自慢の愛車を愛でる社長

前橋支部青年部会について新会長から伺いました

◆この4月から8代目の会長を仰せつかりましたが、歴代の会長は初代中山宏氏に始まり、永井豊氏、小林洋雄氏、藤野隆司氏、渡邊忠司氏、関口宣男氏、佐藤学氏と、今では支部長・副支部長・委員長など大先輩ばかりです。気軽な気持ちで引き受けられない重責ですが、青年部会員全員で頑張りたいと思います。◆青年部会には入社時から参加...「いい会ですよ！協会活動は仕事ではない。でも同じ立場の人間が揃っているから悩む所は似通ってくる。会員はいずれも会社の主要ポストにいるか、次期経営者になるかという人たち。人からアドバイスをもらえる訳ではなく、結構孤独な思いもしている。そんな同業・同年代で話をすることで励みになり活力になる。そういう場だから"後継者のために青年部会に入れて欲しい"と現経営者の方に是非お願いしたい」と青年部会長からのメッセージです。★青年部会規約に「本会は、青年経営者層を結集し会員相互の交流と啓発を行うとともに、企業の近代化・合理化に努め、誠意をもって業界の社会的地位の向上と発展に寄与することを目的とする」とあります。また群馬県トラック協会青年部会員にもなりますから、当然これと連動した活動も行っています。近いところでは9月15日(土)、宮城県七ヶ浜にて田畑のガレキ撤去ボランティアを行います。これは東日本大震災後、青年部会としては復興支援の義援金を拠出したのみだった為、皆で汗を流し、少しでも被災者の助けになりたいとの声に押されたものです。★前橋支部23名、県青年部会168名の仲間達と共に頑張りましょう！

前橋支部青年部会の主な役職者

氏名	役職	備考
堀越泰毅	会長	堀越運輸(株)
上田 賢	筆頭副会長	両毛運輸(株)
吉澤昌大	副会長	吉澤運送(有)
川井基義	副会長 兼 委員長 (担当：楽器輸送)	(株)ミツミ
國岡充朗	委員長 (担当：働くトラックの絵)	浅香運輸(株)
岡田邦広	" (担当：わんぱく相撲)	(株)岡田運送店
久保圭一	" (担当：ホリデーインまえばし)	(株)新和物流

青年部会の主な活動行事

◆下記の他にも活動行事はありますが、県ト協や前橋青年会議所(JC)、外部団体等と連携し、学校・地域などにトラック協会のPRや協力活動を行っています。

H24年度 行事予定	
4月	総会(4/20)
5月	第16回わんぱく相撲前橋場所共催 働くトラックの絵募集
6月	交通安全活動 (トラックの森整備事業)
7月	幹事、役員会 働くトラックの絵回収 第27回わんぱく相撲全国大会共催
8月	第38回ホリデーインまえばし共催(8/19) 全体会議 会員交流会
9月	働くトラックの絵選考会 働くトラックの絵表彰 合同交流会
10月	前橋まつり共催(楽器輸送) 働くトラックの絵展示会 (トラックの森整備事業)
11月	視察見学、研修会 合同交流会 幹事、役員会
12月	家族交流会
1月	新年会・幹事会
2月	研修会
3月	幹事、役員会

お知らせ
♪事故防止委員会・陸災防委員会
10月20日(土)13:30～、前橋問屋センターにて「交通・労災事故防止総決起大会」が開催されます。これに伴い、既にご案内しましたが、

①優良運転者表彰(銅賞) ②労災・交通事故防止標語を募集しております。①につきましては先ず表彰候補者推薦書をFAXかメールで8/10までに事務局に提出下さい。折返しその後の手続き書類を送ります。②は8/21までです。力作をお待ち致します。

8月の危険日
◆①8/1(水)・2(木)・3(金)
②8/10(金)・11(土)・12(日)・13(月)
③8/22(水)・23(木)・24(金)
の3回です。暑さで注意力が散漫になりがちです。しっかりと確認しましょう。

今月の交通標語

「反射材 つけて輝く 身の用心」

